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Finanziaria: Ragionieri  Commercialisti, deve valere contabilità ordinaria. 
 Su 730 promesse da amministratori. Novità a breve. 
(ANSA, Roma, 2 dicembre) 

  

I                 Ragionieri                Commercialisti valutano                 positivamente la                decisione                 dell'amministrazione di                eliminare gli                 automatismi per gli                aggiornamenti degli                 studi di settore ma si                dicono ''contrari a                 delegittimare la                contabilità ordinaria”.                 E' il commento di Paolo                Moretti, consigliere                 delegato alle questioni                della fiscalità, che                 stamani ha incontrato                insieme alle altre                 organizzazioni dei                professionisti il                 ministro dell'Economia                Domenico Siniscalco.

  
  
  
  

 I Ragionieri Commercialisti -              riferisce ancora  Moretti - hanno              anche chiesto di ''abolire il               meccanismo degli studi di              settore per i professionisti:               per noi - spiega - si verificano              oscillazioni di  reddito da anno              a anno; il reddito viene cioè               costruito in maniera non              costante”. Nel corso               dell'incontro al Tesoro i              Ragionieri Commercialisti hanno               anche sollevato il problema del              730, oggi  affidato “in              esclusiva” ai Caf, i centri di               assistenza fiscale. I              Commercialisti da tempo pongono               la questione dell'abolizione              dell'esclusiva perché  ritengono              non coerente essere esclusi               dall'espletamento di questo tipo              di dichiarazioni fiscali.  ''Il              direttore dell'Agenzia delle              Entrate  Raffaele Ferrara -              riferisce Moretti - ha detto di               averne già parlato con il              ministro Siniscalco il quale               avrebbe dato la sua              disponibilità ad  affrontare il              problema. Ferrara ha dunque               annunciato che a breve              potrebbero esserci delle               novità”. 
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